

INCENDIE GROUPE SCOLAIRE D'ARLOD

13 mars 2025

Tôt ce matin, jeudi 13 mars, un incendie s'est déclaré au niveau du sous-sol de l'aile centrale du groupe scolaire primaire d'Arlod, à Valserhône. Les services du SDIS se sont rapidement rendus sur place pour maîtriser le feu. Fort heureusement, uniquement des dégâts matériels ont été constatés.

Monsieur le Maire, Régis PETIT, Monsieur Mourad BELLAMMOU (Adjoint au Patrimoine Bâti) et Mesdames Katia DATTERO (Adjointe aux Actions Éducatives et à la Restauration Collective) et Anne-Marie MARTEL-RAMEL (Conseillère municipale déléguée aux Affaires Scolaires), étaient également présents dès l'aube sur le lieu du sinistre. Ils remercient vivement les forces du SDIS, de la Gendarmerie, de la Police Intercommunale ainsi que les équipes techniques de la mairie, pour cette intervention rapide et efficace.

Les familles des élèves scolarisés sur ce groupe scolaire d'Arlod ont été averties de la situation exceptionnelle dès ce matin, via le Portail Familles.

À l'initiative de Monsieur le Maire, une cellule de crise s'est réunie en mairie ce même jour à 10h. La priorité est de trouver, en lien direct avec les services de l'Inspection de l'Éducation Nationale, des solutions alternatives pour pouvoir accueillir à nouveau les élèves et les équipes éducatives dans des conditions les plus adaptées et dans les plus brefs délais.

Dans l'attente de ces solutions, un accueil exceptionnel des enfants est proposé aux familles sur le temps scolaire et périscolaire au Centre de Loisirs.

La Direction Éducation/Enfance de la ville continuera de tenir informées les familles régulièrement sur les modalités d'accueil mises en place.

Contacts presse

communication@valserhone.fr

06 47 52 13 46 ou 07 88 05 18 73